

Nice, une ville cosmopolite à l'heure de la villégiature

Les architectures et influences à Nice

Influences étrangères dans l'architecture niçoise :

À Nice, on trouve plusieurs styles architecturaux qui montrent les influences de différentes cultures étrangères. Voici quelques exemples :

- **Les Anglais :**

- Ils ont inspiré la construction de certains bâtiments à Nice, comme le Casino de la Jetée-Promenade, qui ressemble au casino de Brighton en Angleterre.
- La célèbre Promenade des Anglais à Nice est aussi inspirée de celle de Brighton.
- Ils ont créé un nouveau quartier appelé *New borough*, près de la Croix-de-Marbre. On peut encore y voir aujourd'hui l'Église anglicane de Nice.
- Habités à des plantes exotiques en Inde, les Anglais voulaient voir le même genre de végétation à Nice. C'est pourquoi le *Consiglio d'Ornato* a créé des espaces verts pour eux, comme la Colline du Château.

- **Les Russes :**

- Ils ont marqué la ville avec la construction de la première chapelle orthodoxe sur la rue Longchamp.
- Ils ont ensuite construit la Cathédrale russe orthodoxe Saint-Nicolas près du boulevard Gambetta.

- **Les Italiens :**

- Ils ont apporté leur savoir-faire dans les techniques de fresque, d'enduit et de peinture, qui sont encore visibles dans de nombreux bâtiments.

Questions :

1. Peux-tu résumer les différentes influences présentes dans l'architecture de Nice ?

2. Quels bâtiments ou quartiers te semblent les plus emblématiques de cette architecture venant d'autres pays ?
3. Quels bâtiments inspirés par ces influences peut-on encore voir aujourd'hui à Nice ?
4. À ton avis, quels autres aspects, en dehors des hôtels, ont influencé cette ville touristique?